



ouverture

Chers amis médaillés,

Vous avez pu lire dans la revue nationale n°75 d'avril 2016, en page 3, le discours prononcé par Patrick KANNER ministre de la ville, de la Jeunesse et des Sports, lors de la remise des Médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, organisée en l'hôtel de Noirmoutier, rue de Grenelle à Paris, résidence de Monsieur Jean François CARENCO Préfet de la région Ile de France. En page 4, se trouve relaté, en détails, le déroulement de la cérémonie.

La lecture de ces 2 pages, nous réconforte car elle montre combien certains (élus et hauts fonctionnaires) ont le souci de mettre en valeur et de remercier des personnes ayant beaucoup apporté au milieu éducatif, sportif et associatif, honorées par la médaille ministérielle de la Jeunesse et des Sports.

Il serait souhaitable qu'une telle manifestation soit réalisée dans chaque département. Elle serait sans aucun doute un encouragement pour tous les bénévoles et une forme de reconnaissance de leurs mérites.

Je voudrais aussi rappeler à tous les titulaires d'une récompense ministérielle notamment de la jeunesse et des sports, que la remise de la médaille est soumise à un protocole. Seuls, les parlementaires du département, les maires des Communes où résident les récipiendaires, les Hauts Fonctionnaires d'Etat et le titulaire d'une médaille d'Or sont habilités à remettre cette distinction. Nous vous invitons à respecter rigoureusement cette réglementation et le protocole s'y affèrent.

Je terminerai mon propos en remerciant sincèrement Madame la Maire de Chens sur Léman, pour son accueil chaleureux lors de notre A.G. du 5 mars, toutes les personnalités qui nous ont honorés, de leur présence, tous les membres du comité qui ont permis la réussite de la réunion, tous les adhérents présents et ceux qui nous ont fait parvenir leur pouvoir.

Je vous souhaite un bel été et vous assure de mes sentiments les plus cordiaux.

J. Dussoliet

Retour Photographique sur l'Assemblée Générale du 5 mars 2016 à CHENS sur LEMAN.

Personnalités présentes :



Des membres du comité, honorés :



Plaquette Fédérale de Bronze
à Jacques LAGRANGE



Plaquette Fédérale d'Argent
à Roger CHALANSONNET



Plaquette Fédérale d'Argent
à Martial DURAND



Plaquette Fédérale d'Argent
à André LAMBERT



Plaquette Fédérale «Grand Or»
à Bernard BILLOD
membre du comité depuis 30 ans.

Des personnalités honorées :



Gérard DUROZOY
reçoit des mains de
Thierry COULON
la médaille du CDOS 74.

Gérard DUROZOY
remet successivement
à Mme le Maire
de Chens sur Léman ,
à Mme la Vice Présidente
du Conseil Départemental
et au Président du CDOS
une médaille souvenir
de son passage
en Haute Savoie.



Christelle BEURRIER
Présidente du Conseil Départemental
de l'Éducation, des Sports et du Tourisme



La lauréate entourée de ses parents et des personnalités présentes.

Dernier Trophée 2015

Elsa RACASAN
Club Evian Off Course

Des résultats excellents et un beau profil :
2015 cadette

Championne du France de course en montagne
Championne du Monde de course en montagne
Vice Championne de France sur 800m
Championne de France sur 800m en salle 2015 juniors
Juin : Championne de France de course en montagne
Juillet : Championne de France sur 1500m
3ème au Championnat d'Europe en course en montagne (Portugal) médaille de Bronze
Septembre : Sélectionnée en Equipe de France pour les Championnats de course en montagne (Pays de Galles) médaille de Bronze
Avec l'Equipe de France 4ème au Championnat d'Europe de cross
Athlète du mois de Septembre sur le site www.athlète
3ème place au classement d'athlète de l'Année en Espoir alors qu'elle n'est que junior FFA.

Souhaitons à Elsa qui poursuit ses études aux Etats Unis pour accéder en faculté de médecine une pleine réussite scolaire et sportive.

Le Trophée Ecureuil lui a été remis à la Caisse d'Épargne d'Evian le 22 Décembre 2015 en Présence de Monsieur Lionel ANGELLOZ –NICOUD Directeur Régional de la Caisse d'Épargne Rhône Alpes secteur Léman, de Monsieur Marc FRANCINA Député Maire d'EVIAN, de Madame Lise NICOUD de la Commission des sports de la ville d'Evian, de Monsieur CROUVIZIER Président Entraîneur de Evian Off Course et de son Epouse dirigeante du club, du Président, des membres du Comité Directeur du CDMJSEA74 et des représentants du CDOS.

Jacques Lagrange

histoire d'en parler

Tableau d'honneur

Familier de la librairie, mon regard plongeait sur un lourd volume étranger à mon rayon préféré.

Le hasard voulu que ce « Dictionnaire des citations du monde » s'ouvrit sur la noble pensée de MULTATULI* : « Ce n'est pas la récompense qui élève l'âme, mais le labeur qui lui a valu cette récompense ».

Ce qui me renvoya à la controverse alimentant chaque promotion de la Légion d'Honneur et sa supposée dépréciation liée au libre choix ministériel des récipiendaires.

Illustration en substance de l'attachement implicite de nos compatriotes à leurs décorations officielles et suffisamment exprimé pour s'en féliciter.

Car tout bien réfléchi, ordres nationaux et autres reconnaissances de la Nation ne s'inscrivent-ils pas dans le sillage du premier bon point arraché dès la maternelle ?

Vous mêmes, Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, évaluez et respectez la valeur intrinsèque de cette vraie piécette de faux or, argent ou bronze, qui rehausse la personne et la distingue... sans distinction sociale.

Insigne récompense d'un engagement personnel humble et désintéressé, en marge d'une vie professionnelle chronophage aux dépens du rythme familial, qui mérite de se l'être vue épinglée sans pour autant avoir bombé le torse.

Rien de suranné ici et il est bon de le proclamer, notamment vers notre jeunesse en perte de repères dans nos sociétés individualistes où il est coutumier, d'une rive à l'autre, de se prévaloir de valeurs morales pour le moins malmenées.

La Souris

* Néerlandais, de son vrai nom Eduard Douwes Dekker, XIX ème s. »



Des Bénévoles à l'honneur :



Jeanine BERTHOD membre du Club de Gymnastique de Rumilly décorée de La Médaille d'Or par Robert POISSON Président d'honneur du club, entouré de Monsieur Roland BONNIVARD Président du Comité Départemental de Gymnastique et de Monsieur Raymond FAVRE Maire Adjoint chargé des Sports de Rumilly.

Martine PONSERO Présidente du Comité Départemental des Sports de Glace et Martine SCOTTON Présidente du club d'Aviron d'Annecy, se sont vues remettre la Médaille d'Argent par Monsieur Jean Luc RIGAUT Maire de la ville d'Annecy.



Paulette PERRIN Présidente du groupe folklorique "Lou Gapians de Praz" honorée par Yann JACCAZ maire de Praz sur Arly de la médaille de Bronze de La Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

Sandrine LUCAS présidente du Club d'Aïkido de St Julien en Genevois, décorée par Marc GODITIABOIS Président du Comité Départemental, lors d'un stage organisé à St Julien en présence du Maire Adjoint chargé des Sports de la ville.



Madame Virginie DUBY-MULLER Députée de la Haute Savoie remet la médaille de Bronze de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif à Mme Corinne VUETAZ, trésorière du club d'Athlétisme : ASt Julien 74.

au fil du sport

Christian PHILIPPE-JANON

Balades et causeries féeriques

En 7 étapes autour du lac d'Annecy chaque mois de novembre 2015 jusqu'en avril 2016, j'ai eu beaucoup de bonheur d'animer une série de "balades et causeries féeriques" avec une moyenne d'une trentaine de participants.

D'après les contes des 7 fées du Thiou et leurs commentaires, de mon dernier ouvrage "Faire de sa vie un conte de fée" nous avons bénéficié de la dynamique magique de leur univers.

Marcher ce n'est pas seulement mettre un pied devant l'autre. C'est aussi faire fonctionner son esprit et prendre le temps de vivre. Lorsque notre corps marche, c'est aussi notre esprit qui emboîte le pas.

Ce fut ainsi une merveilleuse expérience avec ces fées qui se sont cette fois métamorphosées en gouttes d'eau pour mieux dialoguer avec l'eau et nous divulguer leurs secrets sur sept sites. Successivement ont été abordés les thèmes de l'eau et la beauté à Seynod, l'eau et la science à Cran-Gevrier, l'eau et l'histoire à Annecy, l'eau et la santé à Sevrier, l'eau et la nature à Dous-sard, l'eau et la spiritualité à Talloires-Montmin et l'eau et le loisir à Annecy-le-Vieux.

Cette meilleure compréhension de l'utilisation de l'eau dans notre vie quotidienne ne peut que dynamiser notre santé et notre joie de vivre.

Qui ne progresse, régresse, à l'exemple de l'eau qui croupit lorsqu'elle stagne. Ainsi sous l'égide de l'association sur Annecy-le-Vieux, "Les p'tits pas du Thiou", créée il y a tout juste un an et qui a déjà franchi la centaine d'adhérents, ont émergé "Les amis des 7 fées du Thiou" pour vivre au mieux dans la féerique attitude.

C.P.-J.